



薫小だより

「気づき・考え・行動する 薫の子」



郡山市立薫小学校

学校便り No.10

令和6年 7月17日

文責：校長 齋藤和彦

「信頼の糸」を確かに。。 このような姿がみられました

薫の子..それぞれのがんばる姿のうち
1学期が終業します。子どもを真ん中にし
て、保護者と教職員との学校教育への信頼
の糸を確実にしたいと努めてきました。

学校も担任も、子どもの「できるようにな
った姿」「やりきった満足感」「登校時の笑
顔」「※得意なドヤ顔」等々~子どもの姿
でしか、その糸を証明することはできないと
思っています。2学期からもまた新たな学校
と学年、担任のはたらきかけを通して、子
どもが変わった！成長しました！薫小でよ
かった！につながる教育に努めていきます。

~学校経営に関する校長の思いや考えは「学校だより
(薫小だより)」で。子ども達の日々のがんばる姿は写
真で「ホームページ」で配信してきました。

『薫の子の姿』はすてきです。HP写真に
は映らない~こんな姿もみられました。



~6年生 会津修学旅行より~

班活動~計画したお店で昼食を
食べ終わると..テーブル上の自分
の器をまとめて、「これはどこに片
付けばいいですか？」お店の人は笑顔で、
「ありがとね。そこに置いたままでいいよ。」
班みんなで「ありがとうございます！ごちそ
うさまでした！（おいしかったあ~）」

※それぞれに家族の顔を思い浮かべて買っ
たおみやげの中に、“あわまんじゅう2個”
がありました。ほっかほかの蒸したてです。
「家に帰ってお母さんと食べます。」
~きっと..何倍も美味しかったことでしょう。



~5年生 いわき宿泊学習より~

野外炊飯は焼きそば作りです。
どの班もできばえは上場。美味し
く食べ終えて..後片付けです。
鉄板や食器は油まみれ..。洗い場には野菜
くず..。かまども残った薪や灰まみれ..
でも、だれもがそこに手を出して..手を休
めずに、時間内に終了！（もちろんピカピカ）

※ 宿泊学習を通して、私（校長）の感想は、
「よくやった！想定以上の頑張りすごい！」
でも、5年担任団は『これからです。今日
が5年生のスタートです。明日からまた！』
5年生の伸びしろを見据えた学年経営です。

特設運動部：日清カップより 『先輩に..ハイタッチ！』

“努力は必ず報われる。報われない努力があ
るとすれば、それはまだ努力とは言えない”
~こんな名言を聞いたことがありますね。

子ども達と先生の努力が、確かにその成果
につながっています。放課後の練習努力によ
って自己記録が確実に更新されています。

6月8日(土)日清カップ予選大会のこと。
種目：コンバインドA（ハードルと走高跳）



走高跳ピットでは競技が進ん
でいました。薫5年生2人の試
技は終了し他校の選手は皆、テ
ント内に座っていましたが、薫
の5年生2人はテント外に立っ
て、薫6年生の先輩の助走をじ
っと見つめます。

先輩の体がバーを越えた瞬間、後輩の2人
もガッツポーズ！テントに戻ってきた先輩を
5年生2人のハイタッチが待っています。
(こんな薫小選手の素敵な光景を魅ました)

この6年生は、県大会県1位の成績で、9月
全国大会に出場します。県大会では悔しい思
いをした..この5年生も先輩の姿を追って..
きつときつと更に伸びていくにちがいない。



◆◆ 校長室より ◆◆

“夏休みだから”できること

「夏休み..長すぎます~！」「夏休みはもっと短
くしてほしい！」「学校を開放してください！」
昨今、こんな声があるのだそうです。

これが子ども達の声ならば、私達は嬉しく思
うのですが、これは保護者の声だそうです。

「子どもの世話がたいへん..」「毎日の昼ご飯が
たいへん..」「宿題や勉強の面倒がたいへん..」
わが子とたっぷり過ごす時間ができるのに？
~わが子の躰や教育を学校や塾やスポ少等々へ
依存する近年の傾向を物語っているようです。

子どもにとって、『家庭教育..親の教育..お父
さんお母さんの教えは何よりも確かなもの』と
思える安心感(子どもにとっての確かなお守り)を
この夏休みに..たっぷりの時間に..

特別な旅行とか..買い与え..で
はなく、子どもが安心できるような
“夏休みにしかできない”親子の
かわり..って、ありますよね。

